

BAB V

REFLEKSI DIRI

Dalam kegiatan MBKM (Merdeka Belajar Kampus Merdeka) terdapat Studi Independen Bersertifikat (SIB) yang diadakan oleh Social Economic Accelerator Lab (SEAL). Social Economic Accelerator Lab (SEAL) ini sendiri merupakan sebuah pengembangan bisnis strategis antara Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Singhasari dengan Amazon Web Services (AWS). Studi independen di SEAL ini mengangkat tema Digital Transformation in The Government and Public Sector. Dan saya tergabung dalam kegiatan Studi Independen tersebut. Banyak hal yang saya dapatkan dari kegiatan Studi Independen di SEAL. Terutama pada konsep digital transformation di bidang pemerintahan yang saya belum paham sebelumnya. Adapun materi yang saya pelajari adalah transformasi digital dengan pemahaman smart city, manajemen sistem informasi dengan collaborative approach, dan enterprise architecture, research dan problem statement yang menerapkan design thinking, project manajemen, android dan website programming, dan AWS cloud computing. Tentunya materi-materi yang sudah saya terima akan sangat bermanfaat pada pekerjaan saya nantinya karena seiring perubahan zaman, konsep transformasi digital akan terus berkembang.

Pada serangkaian kegiatan studi independen di SEAL ini juga mengembangkan kembali softskill-softskill yang saya miliki. Contohnya adalah pada saat terdapat tugas kelompok yang harus dikerjakan, maka saya berusaha untuk menjalin komunikasi dengan baik pada anggota kelompok yang lain sehingga tugas dapat terselesaikan. Dari kelas offline di SEAL yaitu pada saat workshop

design thinking dan design sprint, saya banyak belajar mengenai pencarian sebuah solusi untuk permasalahan. Dan tentunya penyelesaian tersebut saya rasa sudah diimplementasikan secara baik karena kegiatannya dijalankan secara offline. Dari kegiatan ini saya juga merasakan bagaimana peningkatan softskill yang saya miliki.

Dalam kegiatan studi independen di SEAL ini juga banyak meningkatkan kemampuan kognitif saya. Hal ini saya rasakan karena dari berbagai tugas yang diberikan, saya berhasil menyelesaikannya serta mengimplementasikan materi dengan baik. Dapat dicontohkan pada tugas WEB Basic, yang awalnya saya tidak memahami konsep materi tersebut sekarang menjadi paham dengan baik materinya. Hal ini dikarenakan banyak tugas yang membuat saya explore lebih materi-materi yang belum dipahami dan sehingga dapat menyelesaikan tugas dengan baik.

Melalui kegiatan studi independen dengan SEAL ini saya jadi memiliki gambaran pada pengembangan diri saya kedepannya. Selain itu, saya juga banyak mendapatkan insight-insight dari materi maupun kegiatan yang dilaksanakan sehingga dapat menjadikan gambaran karir saya di kedepannya. Karena dalam perkembangan zaman yang sudah sangat pesat seperti saat sekarang ini, banyak implementasi konsep transformasi digital yang akan dibutuhkan. Dalam bidang pendidikan juga seperti itu, artinya dari banyak materi yang telah diberikan SEAL saya belajar mengenai banyak hal baru dan yang sebelumnya saya belum paham, sekarang dapat mengimplementasikannya cukup baik.